
Nota de prensa

BY QUITO, UN PROGRAMA PARA AGENTES CULTURALES DE LA CAPITAL ECUATORIANA

- **Esta iniciativa se desarrolla en coordinación con la agencia de gestión cultural 'Transit Projectes' y la colaboración de la Maestría de Gestión Cultural y Políticas Culturales de la UASB.**

A partir del 12 octubre de 2022, con motivo de la celebración del Bicentenario de la Batalla de Pichincha, desde la Secretaría de Cultura del Municipio de Quito y la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), oficina de Ecuador, se pone en marcha el programa 'By Quito,' para reconfigurar nuevos escenarios de futuro donde los agentes culturales tengan un papel fundamental para el desarrollo de la capital.

'By Quito' consta de tres etapas sucesivas y convergentes: #Travesías, un programa de formación online para activar la cultura local; #Camaleones, una formación presencial para pensar la sostenibilidad de los proyectos culturales y conectarlos con los retos globales; y #Sures, un viaje a Madrid y Barcelona para encontrar nuevos aliados y conectar con experiencias y agentes culturales internacionales.

La participación en 'By Quito' es gratuita y está dirigida a agentes culturales en activo, colectivos y agrupaciones de Quito, que tengan una 'idea de proyecto' para su comunidad, estén interesados en la cultura de proximidad y quieran explorar nuevas formas de hacer y pensar la cultura. La inscripción puede realizarse en la web www.byquito.com

Además, el sábado 29 de octubre a las 10:00, se realizará la conferencia inaugural -vía zoom- 'Agentes culturales Bajo Radar. Prácticas culturales desde los márgenes', con Ángel Mestres (director de Tránsit Projectes) y Paola de la Vega (coordinadora Académica de la Maestría en Gestión Cultural y Políticas Culturales de la Universidad Andina Simón Bolívar-Sede Ecuador). A continuación, habrá la sesión informativa 'Conoce todos los detalles' sobre By Quito. El acceso a este webinar es gratuito, previa inscripción en el programa.

CONTACTO

Meliza Bravo
Comunicación- OEI
meliza.bravo@oei.int
0997717305

OEI

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “**Hacemos que la cooperación suceda**”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 proyectos de cooperación activos junto con entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales —como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.



CONTACTO

Meliza Bravo
Comunicación- OEI
meliza.bravo@oei.int
0997717305